

EVR-Coach Irwin muss gegen Ex-Club personell umstellen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Freitag, den 09. Januar 2015 um 11:49 Uhr



Am heutigen Freitag gibt der EHC Klostersee seine Visitenkarte in der Donau-Arena ab. Bisher hatten die Oberbayern nichts zu bestellen, denn das erste Duell in der Domstadt gewann der EVR mit 4:1. Auch in Grafing setzten sich die Oberpfälzer in einer hart umkämpften Partie am Ende mit 5:4 durch.

Der EHC Klostersee wartet seit drei Spielen auf ein Erfolgserlebnis und belegt mit 38 Punkten aktuell den siebten Platz in der Oberliga Süd. Gerade Auswärts konnte die Mannschaft von Andzejs Mitkevics erst drei Siege einfahren. Nur Schlusslicht Füssen hat weniger Auswärtssiege auf dem Konto als der EHC. In den Reihen des EHC Klostersee hat sich die vergangenen Tage einiges getan. Nachdem Jefferson Dahl die Grafinger im Dezember in Richtung Heimat verließ, wurde mittlerweile auch der Vertrag von Tomas Kana aufgelöst. Als Ersatz für Kana wurde vergangene Woche der Slowake Stanislav Lascek verpflichtet. Aber auch Lascek konnte die Verantwortlichen des EHC nicht überzeugen und musste nach nur zwei Spielen seine Koffer wieder packen. Am heutigen Freitag wurde die Verpflichtung des finnischen Stürmers Tuomas Santavuori bekannt geben. Der 29-jährige gibt wohl bereits gegen den EV Regensburg sein Debüt. Die zweite Kontingentstelle belegt mit Miikka Tuomainen ebenfalls ein Finne. Der 28-jährige kam in bisher 14 Einsätzen auf 13 Scorerpunkte. Mit je 29 Punkten sind Raphael Kaefer und Gert Acker die Top-Scorer des EHC. Das Torhüter-Duo bilden in dieser Spielzeit Lukas Steinhauer und Martin Morczinietz. Während der EHC Klostersee im Powerplay mit 19,18 % nur den siebten Platz belegt (EVR 29,89 %, Platz eins), sind die Oberbayern in Unterzahl mit 85,71 % dagegen auf dem ersten Rang zu finden (EVR 85,03 %, Platz zwei).

Beim EV Regensburg muss Doug Irwin auf Verteidiger Barry Noe (Zehenbruch) verzichten. Daniel Stiefenhofer, hinter dessen Einsatz ein riesen Fragezeichen stand, bekam am heutigen Freitag das grüne Licht der Ärzte. Martin Cinibulk kehrt nach überstandener Krankheit wieder zwischen die Pfosten zurück. Verteidiger Florian Domke wird gegen den EHC Klostersee sein Saisondebüt für den EVR geben. Aus dem DNL-Team laufen heute Verteidiger Lukas Stettmer und Stürmer Robin Deuschl auf. Mit dem Einsatz und Kampfgeist aus den vergangenen Spielen ist auch gegen den unangenehm aufspielenden EHC Klostersee ein Sieg möglich.

Spielbeginn in der Donau-Arena ist um 20:00 Uhr. Die Abendkasse öffnet um 18:30 Uhr. Um längere Wartezeiten an der Kasse zu vermeiden bittet der EV Regensburg seine Fans das Online-Ticketing auf www.reservix.de zu nutzen oder bei den bekannten Vorverkaufsstellen (Lanzinger Caravan, Wochenblatt Regensburg, Pressezentrum & Mittelbayerischer Kartenvorverkauf im DEZ) sein Ticket zu sichern. Für alle Fans, die nicht in die Arena können, gibt es auf www.evr-liveticker.de einen Ticker zum Spiel.